

りん こう か ちゅう 凜 煌 加 中

始良市立加治木中学校

学校だより

令和6年7月19日発行



「みんなが グランプリ！！」

校長 塩津 一弘

加中3大行事の合唱コンクールを、今回は7月5日(金)に、加音ホールで行いました。生徒は、短期間の中、各学級で一気に仕上げるとともに、他学年との交流合唱をとおして学校全体も歌声であふれさせ、とても嬉しく思うことでした。

本番当日の各学級の合唱は、どこも素晴らしく、ひたむきに一生懸命歌う姿に涙腺を緩ませることでした。加えて、先輩や後輩、友だちの合唱を聞く態度が良かったことも印象的でした。改めて、メリハリの利くいい生徒たちになったと惚れ直すことでした。

また、閉会行事を当日に行ったおかげで、成績発表、特にグランプリ発表時のはじける大歓声も衝撃的でした。グランプリの3年2組は言うまでもありませんが、合唱コンクールをつくり上げた全員にグランプリをあげたいと思う最高の1日でした。

今、学校では夏休みを前に、体育祭の応援団も決まり、次に向けて動き始めています。今後も生徒の活躍を楽しみにしてください。

結びに、長い夏休みになります。最も大切なものは**命**。学校、家庭、地域一体となって、子どもたちが安心、安全で自分自身を大切に、充実した日々を送れるようあたたかいご支援をお願いいたします。

グランプリ：3年2組

指揮者賞

伴奏者賞

金 賞：1年4組、2年1組、3年2組

銀 賞：1年3組、2年4組、3年3組



【保護者の感想】

○今日は子供たちの声に癒されました。歌声の素晴らしさを改めて実感し、私自身も色々とチャレンジしてみたいと勇気と自信をもらいました。

○初めての合唱でしたが、みんな堂々とよく頑張っていました。

○これまで本当にたくさんの練習を重ねてきたのだろうなど、その風景が目に浮かぶくらいどのクラスも素晴らしかったです。思春期真っ只中、声を出すのも最初は恥ずかしかったはず…、男の子もとても真剣に心を込めて歌っていて、女の子の声とのハーモニーに、ただただ胸を打たれ涙が出ました。とても素晴らしい時間をいただきました。

○3年間の中で1番感動しました。練習の時から楽しかった様子で、たくさん話をしてくれました。中学最後の良い思い出になったと思います。



第1回学校保健委員会

6月28日(金)に第1回学校保健委員会を開催しました。今回は定期検診結果の報告後、学校歯科医の浜辺先生にむし歯を予防することやむし歯になっときの早期治療の大切さ等について指導していただきました。

また、今年度の保健委員会の活動目標や保健関係の本校の課題(むし歯治療率80%以上等)も確認しました。これから長期休業に入ります。ぜひ治療するよい機会になりますのでご協力をよろしくお願いします。



始良・伊佐地区道徳教育研修会



7月12日(金)に地区内の中学校の先生方に多数参加いただき、地区道徳研修会を行いました。

2年間の(令和5年,6年度)の研究指定を受け、職員研修や事前授業等を実施し、研究を推進してきました。その取組の成果及び今後の課題が全体会で発表した後、が3年2組、が2年3組で研究授業を行いました。授業研究におけるグループ協議も充実し、実りのある研修会にすることができました。



第1回合同生活指導部会



7月18日(木)に今年度第1回目の合同生活指導部会を地域の声かけおじさん・おばさん方と保護者の方々等、多くの参加者のもと実施しました。

学校の現状について共通理解を図った後、協議では保護者の方々の子どもに関する悩みごとや地域での子どもたちの様子について、活発に意見交換が行われ、有意義な会となりました。



家庭教育学級



7月16日(火)に講師に始良市こどもみらい課子ども相談支援センターあいびあセンター長の若松一己様をお招きし、第3回「子どもの心に寄り添う～相談事例から学ぶ～」を実施しました。

多くの保護者の方々に参加いただき、とても充実した講演会になりました。今後ともご協力をよろしくお願いします。



8月～9月行事予定



8月

- 1日(木) 出校日, 応援団打合せ
- 11日(日) 【祝】 山の日
- 13日(火) 学校閉庁日～15日
- 18日(日) PTA奉仕作業(雨天延期25日)
- 21日(水) 出校日, 応援団結団式

9月

- 2日(月) 始業式
- 3日(火) 3年実力テスト, 1・2年課題テスト
- 4日(水) いじめ問題を考える週間～15日
- 14日(土) 土曜授業
- 15日(日) 第44回体育祭
- 17日(火) 振替休日

加治木空襲体験者講話

6月25日(火), 西迫雅子さんを講師にお招きし, 2年生で開催しました。身近な地域での戦争の体験談を通して, 生徒達は平和の大切さをより一層感じていました。また, 事前に加治木郷土館から当時の資料を拝借し, 展示したところ, 生徒は興味深く見学していました。

